

NEWS







Veröffentlicht am 11.07.2022 10:43:19

Bahn-Nationencup: Dörnbach Fünfter im Sprint

Cali (rad-net) - Maximilian Dörnbach hat beim Bahn-Nationencup in Cali (Kolumbien) den fünften Platz belegt. Stefan Bötticher war nach seinem Sturz im Keirin nicht gestartet.

Der 26-Jährige hatte sich als Fünfter souverän für das Sprint-Turnier qualifiziert. Im 1/16-Finale hatte er keine Mühe, den Mexikaner Edgar Verdugo Osuna zu besiegen und setzte sich auch im Achtelfinale gegen Sergey Ponoparyov (Kasachstan) durch. Im Viertelfinale



scheiterte Dörnbach jedoch in zwei Läufen an dem einheimischen Rennfahrer Cristian David Ortega Fontalvo und schied aus.

Der Sieg an Nicholas Paul (Trinidad und Tobago), der sich im Finale etwas überraschend gegen Weltmeister Harrie Lavreysen (Niederlande) durchsetzte. Das Kleine Finale entschied Jeffrey Hoogland (Niederlande) gegen Ortega Fontalvo für sich.



Mein Konto